
 

 

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 2021  1 

DO COLÉGIO DIRIGENTE DO CAMPUS CAMPO LARGO 2 

Aos cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e um, às 14 horas e 11 3 

minutos, via webconferência em razão da determinação de trabalho remoto para os 4 

servidores públicos, reuniram-se, sob a presidência do Diretor-Geral, Professor João 5 

Cláudio Madureira, os seguintes membros do Colégio Dirigente do Campus Campo 6 

Largo (CODIC): Luciane Schulz Fonseca (Diretora de Ensino Pesquisa e Extensão); 7 

Lúcio Schulz Júnior (Diretor de Planejamento e Administração); Raquel Zanetti Sioma 8 

(Representante dos TAE’s); André Augusto Camilo (Representante dos TAE’s); 9 

Alexandre Hideo Sassaki (Representante dos Coordenadores de Cursos); Antônio 10 

Brandão Campos do Mar (Representante dos Coordenadores de Cursos); Adriano 11 

David dos Anjos (Representante dos Coordenadores de Cursos); Eliane Siqueira 12 

Razzoto (Representante dos Docentes); Rodrigo de Souza (Representante dos 13 

Docentes); Osmar Cardoso Lopes (Representante dos Pais de Alunos); Davi Edson 14 

Anduz Maia (Representante dos Alunos); e Estanislau Velasco Junior (Técnico em 15 

Assuntos Educacionais) que secretariou a presente reunião. I – Expediente: 16 

Ausências sem justificativas: Emanuelly Dybax (Representante dos Alunos), Eloir 17 

Leal (Representante da Sociedade Civil – Entidade Patronale Rosimari do Rocio 18 

Cunico (Representante da Sociedade Civil – Entidade dos Trabalhadores). O 19 

Presidente iniciou os trabalhos explicando que essa primeira reunião extraordinária foi 20 

convocada em função da demanda da Direção de Ensino, para apreciação e 21 

aprovação do Calendário Acadêmico de 2021, com prazo para encaminhamento para 22 

a Reitoria, vencendo ainda esta semana. A aprovação da Ata da Primeira Reunião 23 

Ordinária ficará para a próxima Reunião. II - Informes da Presidência: a) Eleições 24 

dos novos representantes para o CODIC. O Professor Madureira informou que no dia 25 

06/04/2021 acontecerá a eleição dos novos representantes dos segmentos: docentes, 26 

técnicos administrativos e estudantes para a composição do CODIC, biênio 27 

2021/2023. Explicou, também, quais serão os encaminhamentos e procedimentos para 28 

a escolha dos representantes das coordenações de cursos (reunião do CGPC), dos 29 

pais dos estudantes do Ensino Médio Integrado e dos segmentos de representação da 30 

sociedade civil (patronal e trabalhadores). b) PNAE. Nos próximos dias/semanas, o 31 

Campus receberá recursos destinados ao Programa Nacional de Alimentação Escolar 32 

e, conforme orientação do FNDE, em razão do ensino remoto, será possível comprar e 33 

distribuir kits de alimentos para os estudantes do Ensino Médio Integrado e PROEJA. 34 

Destacou que, neste ano, há a intenção de ampliação no número de atendimentos e, 35 



 

 

para isso, haverá a ampla divulgação na comunidade escolar deste programa. c) 36 

Eleição dos Coordenadores de Cursos. Foi concluída a eleição dos Coordenadores de 37 

Cursos e já estão tramitando na Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas os processos de 38 

nomeação dos novos coordenadores. d) Análise dos documentos de matrícula pelas 39 

bancas - Processo Seletivo. Na data de hoje, 5/4/2021, finda o processo de análise 40 

dos documentos para a matrícula dos novos estudantes, cinco turmas novas dos 41 

cursos técnicos, iniciado em 29/4/2021. Amanhã, dia 6/4/2021 será divulgada a lista 42 

provisória dos deferimentos e indeferimentos, com prazo de dois dias para a 43 

interposição de recursos. A presidência registrou a preocupação com a previsão de um 44 

número elevado de indeferimentos de matrícula, em função da falta de documentos e 45 

da inexatidão das informações, visto que o processo está ocorrendo totalmente online, 46 

sem qualquer orientação pessoal. II. Ordem do dia: a) Análise do Calendário 47 

Acadêmico 2021. Com a palavra a Professora Luciane, que iniciou agradecendo a 48 

disponibilidade de todos/as para participar dessa reunião extraordinária e, de imediato, 49 

ponderou os aspectos gerais que orientaram a elaboração do Calendário Acadêmico 50 

do ano letivo de 2021: i) previsão de 200 dias letivos (100 para cada semestre) para os 51 

cursos de EM (integrado e subsequentes, conforme previsão do art.24, I da LDB e 52 

art.19 da Resolução 54/2011) e Superiores (art. 47 da LDB e art.30 da Resolução 53 

55/2011); ii) garantia de 45 dias de férias escolares; iii) distribuição dos 200 dias em 4 54 

bimestres ou 4 blocos (os colegiados definirão a melhor forma de trabalho para cada 55 

curso); iv) as turmas novas (calouros) dos Cursos de EM (integrados e subsequentes) 56 

têm previsão de início das aulas em 14 de abril. Com vistas a concluir um bimestre 57 

antes das férias escolares de junho, estabeleceram-se sábados letivos para esse 58 

público somente no primeiro bimestre. Nos demais blocos/bimestres não há previsão 59 

de sábados letivos para esses estudantes (salvo para participação na MIPE); v) para 60 

os estudantes veteranos (Cursos do EM - integrado e subsequentes - e Superiores), 61 

previu-se o início no dia 05 de julho de 2021. A alteração do dia 1º para o dia 5 se deve 62 

à necessidade de garantir, no mínimo, 40h de formação pedagógica no calendário 63 

acadêmico de 2021; vi)  as turmas novas dos Cursos Superiores  têm previsão de 64 

início em 06 de julho (data será confirmada após publicação do Edital e tramitação do 65 

processo de seleção dos candidatos); vii) previsão de diversos sábados letivos: nestes 66 

dias, a orientação da PROENS é a realização de atividades 67 

supervisionadas/orientadas. Cada Colegiado definirá um componente curricular por 68 

sábado, para o devido escalonamento dos docentes e o equilíbrio da carga horária dos 69 

componentes; viii) para compensar o início do ano letivo dos calouros do Ensino 70 



 

 

Superior  (um dia depois dos veteranos), a eles foi atribuído um sábado letivo extra 71 

(26/02); ix) mesmo iniciando em tempo diferentes, será possível encerrar o ano letivo 72 

de 2021, de todos os cursos, em 20 de abril de 2021. Com isso, a data prevista para 73 

início do ano letivo de 2022 é 25 de abril; x) datas previstas para a Mostra de Cursos e 74 

MIPE poderão sofrer alterações (a depender do Edital do PPS/2022 e das condições 75 

sanitárias que definirão se a MIPE será presencial ou virtual). Enquanto durar a 76 

pandemia, os pedidos de trancamento de cursos/componentes (exceto EMI), poderão 77 

se efetivar em até cinco dias úteis a partir de cada semestre/bloco. Os pedidos 78 

realizados fora de prazo serão analisados pelos Colegiados de Cursos, conforme 79 

realizado no ano letivo de 2020. Por fim, visando facilitar a visualização e 80 

compreensão, o calendário conta com uma tabela registrando datas importantes 81 

(períodos dos blocos/bimestres, datas de entrega dos conceitos, recursos e conselhos 82 

de classe). Aberta a palavra, o Professor Rodrigo de Souza indagou se houve algum 83 

avanço no Processo Seletivo dos Cursos Superiores, visto que isto pode, 84 

eventualmente, interferir em algum ajuste no calendário. A Professora Luciane 85 

informou que estamos aguardando o lançamento do Edital, que poderá ocorrer a 86 

qualquer momento. O Professor Madureira ainda esclareceu que a publicação do 87 

Edital, que estava prevista para a semana passada, foi suspensa em razão de 88 

pendência na assinatura de contrato com a FUNTEF. O conselheiro Osmar 89 

(Representante dos Pais de Alunos) pediu a confirmação se não haveria alternativas 90 

para o calendário encerrar no início de abril de 2022. A Professora Luciane confirmou, 91 

explicando que isso se dá em razão da exigência legal de 200 dias letivos e que, 92 

mesmo com a inclusão dos sábados (praticamente todos), o ano letivo de 2021 só 93 

termina em abril de 2022. Não havendo manifestação contrária, seguindo o Regimento 94 

Interno do CODIC, o Calendário Acadêmico 2021 foi aprovado por consenso pelo 95 

colegiado. b) Apreciação da Minuta de Edital das Eleições COPE 2021/2023. O 96 

Professor Madureira relembrou aos presentes que encaminhou a minuta para 97 

apreciação. Após breve exposição da importância do COPE na análise dos projetos de 98 

pesquisa e extensão, validando a carga horária docente destinada a essa finalidade, 99 

informou que o atual mandato encerrou-se em 30/04/2021 e, por isso, precisaremos 100 

encaminhar esta demanda. Apresentou e detalhou o Edital, atentando-se 101 

especialmente ao cronograma previsto para estas eleições. Não havendo 102 

manifestação contrária, seguindo o Regimento Interno do CODIC, a minuta do Edital 103 

para as Eleições COPE 2021/2023 foi aprovado por consenso pelo colegiado. III. 104 

Comunicações dos Membros. O Professor Antônio fez uso da palavra para trazer 105 



 

 

alguns informes do Colegiado de Automação. Nesta semana foi discutida e definida a 106 

organização dos componentes para os estudantes calouros, com o encaminhamento 107 

para a Direção e a Coordenação de Ensino do campus. O segundo informe diz 108 

respeito às inscrições dos alunos do 4° ano no SISU. Aduziu que os estudantes 109 

precisarão de uma declaração de conclusão do curso. O aluno Davi falou que os 110 

alunos estão preocupados com esta questão. Disse que há a possibilidade, inclusive, 111 

de ingresso em várias universidades do Brasil todo e, portanto, precisarão, até a 112 

segunda semana de abril, da comprovação de conclusão do Ensino Médio para 113 

inscrição no SISU e, também para matrícula nas universidades. Registrou que a 114 

UTFPR anotou no Edital que a documentação deverá ser entregue até o início das 115 

aulas. A Professora Luciane informou que a Reitoria ajustou com as universidades 116 

estaduais do PR a entrega dos documentos de conclusão em prazos diferenciados. 117 

Em relação às Universidades Federais (UFPR e UTFPR), a PROENS encaminhou 118 

Ofícios solicitando uma flexibilização de prazo para a entrega de documentos. 119 

Informou ainda, que é possível, neste momento realizar uma declaração de matrícula, 120 

indicando a data de término do curso (11 de junho de 2021). Para isso, pediu ao 121 

Professor Antônio e ao Davi que encaminhem a lista dos alunos que precisarão deste 122 

documento. Ao final da Reunião, o Professor Madureira destacou que esta é a última 123 

reunião do colegiado com esta formação, agradecendo a todos, em especial, aos 124 

membros Rodrigo, Eliane, Raquel e André que estão deixando o CODIC. O Professor 125 

Rodrigo, por fim, agradeceu a oportunidade, parabenizando a condução das reuniões, 126 

registrando o aprendizado que teve. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 127 

sessão às 15 horas e 14 minutos da qual eu, Estanislau Velasco Junior, lavrei a 128 

presente ata, que segue assinada por mim e pelos demais presentes. 129 


